

Условия дипломной программы RAZA

РАДИОЛЮБИТЕЛЬСКАЯ ДИПЛОМНАЯ ПРОГРАММА RAZA. Аномальные зоны России.

ПОЛОЖЕНИЕ

ОБОЗНАЧЕНИЯ И ПОНЯТИЯ.

Сайт дипломной программы RAZA находится по адресу: <https://razaward.online>, автозачет осуществляется через ресурс [HAMLOG.ONLINE](https://hamlog.online).

Группа дипломной программы RAZA в мессенджере [Телеграм](#).

Правообладателями «Радиолобительской дипломной программы» RAZA являются Александр R4AAM и Илья UA4AEU.

Руководящим органом программы RAZA являются администратор и дипломные менеджеры.

Единоправное и окончательное решение по изменению или модернизации программы RAZA, а также по ее закрытию принимают правообладатели. Они же несут ответственность за функционирование программы.

Модератором может стать любой из дипломных менеджеров, изъявивший желание и имеющий достаточную квалификацию. Модератор может работать как в одном блоке настоящей программы, так и в нескольких по согласованию. По кандидатурам модераторов решение принимается коллегиально.

Программа не является коммерческим продуктом и не преследует получения прибыли и иных материальных благ и преимуществ.

База данных RAZA, загруженная на ресурс [HAMLOG.ONLINE](https://hamlog.online), содержит списки объектов и логи участников, на основе которых строится работа дипломной программы.

«РЕФЕРЕНЦИЯ» - объект из базы данных, загруженной на ресурс HAMLOG.ONLINE, для организации экспедиции и его активации.

[Список референций](#) может пополняться.

Каждая референция имеет свой идентификационный номер для правильного учета связей и выдачи дипломов.

«Идентификационный номер» - номер, присвоенный каждой референции в справочнике

референций. Данный номер уникален (в пределах данной радиолобительской дипломной программы) и предназначается для однозначной идентификации данной референции.

«ОХОТНИК» – радиолобитель, имеющий лицензию на право проведения любительской радиосвязи либо наблюдения, оснащенный радиопередающим (радиоприемным) устройством и проводящий сбор двусторонних радиосвязей (наблюдений) с активированными референциями с целью получения дипломов и наград данной программы. Охотниками могут быть и радионаблюдатели (SWL).

«АКТИВАТОР» - радиолобитель имеющий лицензию на право проведения любительской радиосвязи, оснащенный радиопередающим устройством и выполняющий активацию (проведение двухсторонних радиосвязей) выбранной референции.

Не разрешается работать одновременно двум и более операторам одним и тем же позывным, кроме случаев использования клубных (коллективных) или специальных позывных.

В случае мобильных активаций действует правило «Один экипаж – один позывной».

Участники программы не имеют никаких ограничений на образование, опыт работы, техническое оснащение и географическое расположение (кроме ограничений в соответствии с лицензией на право проведения любительских радиосвязей).

ЦЕЛИ РОССИЙСКОЙ РАДИОЛЮБИТЕЛЬСКОЙ ПРОГРАММЫ RAZA.

Радиолобительская дипломная программа RAZA создана с целью развития и популяризации радиолобительского и туристического движения в Российской Федерации, привлечения молодежи в радиолобительскую деятельность, привлечения общественного внимания к интересным местам нашей страны, охране природы, правильной организации отдыха, развития навыков работы по организации радиосвязи в полевых условиях.

ОБЩИЕ ПОНЯТИЯ ПРОГРАММЫ RAZA.

Дипломная программа основывается на факте проведения и подтверждения двухсторонних радиосвязей или наблюдений, с радиостанциями, работающими в районах нахождения объектов, используемых в качестве референций, согласно положению программы.

Участником программы RAZA может быть любой радиолобитель мира, имеющий соответствующее разрешение (лицензию) и принимающий условия данной программы.

Дипломы и награды программы RAZA выдаются радиолобителям всего мира.

ОБЩИЕ ПРАВИЛА РАБОТЫ ПРОГРАММЫ RAZA.

Во время участия в программе необходимо выполнять следующие требования и условия:

Все участники программы делятся на две группы:

Первая – т.н. «ОХОТНИКИ за ДИПЛОМАМИ» далее **Охотник**,

Вторая – участники экспедиций или индивидуальные мобильные операторы, т.н. «АКТИВАТОРЫ» далее **Активатор**.

Охотник - любой оператор не зависимо от условий и места нахождения, а также радионаблюдатель (SWL).

Активатор – работающий в эфире оператор, находящийся в пределах, либо на границе объекта активации согласно требованиям настоящего положения.

Оператор, проживающий в пределах, либо на границе объекта активации согласно требованиям настоящего положения программы RAZA, может активировать их из домашнего QTH.

Для удобства модерирования таких активаций, ваш домашний малый квадрат QTH-локатора (шестизначный) должен быть указан на вашей персональной странице сайта QRZ.ru.

На дипломы программы RAZA засчитываются QSO/SWL проведенные между двумя операторами, один из которых является Охотником, а другой Активатором, либо между двумя Активаторами

Фактом проведения QSO считается учетная запись проведения радиосвязи, внесенная в «Журнал проведения радиосвязей» (LOG) активатора и загруженная в базу данных ресурса HAMLOG.ONLINE.

Не позднее **13 дней** по окончании экспедиции, активатор обязан внести данные о связях (QSO) в базу ресурса HAMLOG.ONLINE

В случае невозможности выполнить это требование, активатор должен своевременно уведомить об этом дипломного менеджера, с указанием причины.

Фактом проведения SWL считается учетная запись проведения наблюдения, занесенная в «Журнал проведения наблюдений» охотника- наблюдателя.

Программа учитывает QSO, проведенные начиная с **15 июня 2022 года**.

РЕФЕРЕНЦИЯ.

Референциями дипломной программы RAZA являются аномальные зоны – геопатогенные, техногенные, природные объекты, резко контрастирующие среди окружающей местности Российской Федерации, занесенные в базу данных референций и загруженных на ресурс HAMLOG.ONLINE

В соответствии с данными этой базы каждой референции соответствует один номер. Этот номер, который присвоен нужному объекту в данном субъекте Российской Федерации и является понятием «референции».

Расшифровка номера референции следующая: **RAZA-XX-YYY**, где «RAZA» - шифр, обозначающая программу «Аномальные зоны России», «XX» - номер субъекта Российской Федерации, в котором находится данная референция, «YYY» - непосредственный номер референции в данном субъекте Российской Федерации.

Критерии, по которым определяется референция см. [ЗДЕСЬ](#).

ПРАВИЛА АКТИВАЦИИ РЕФЕРЕНЦИЙ RAZA.

Условия для зачета QSO (SWL), для охотников следующие: в зачет принимаются радиосвязи (наблюдения) с каждой референцией, имеющей уникальный номер и только один раз.

Повторные связи (наблюдения) с этой референцией не засчитываются.

Условия для зачета QSO для активаторов: Активатор должен работать на расстоянии **не более 700 метров** от объектов.

Не более 700 метров от центра точечного объекта и не более 700 метров от границы объекта, если объект площадный.

Одновременно разрешается активировать **не более двух** референций.

Для зачета активации референции Активатору необходимо провести **не менее 100 QSO**. Повторные QSO на одном и том-же диапазоне и одинаковой модуляцией, в рамках одного выезда, не принимаются.

Суммарное количество QSO может складываться за несколько экспедиций.

Выезд активатора на одну референцию несколько раз, засчитывается как за эту одну референцию.

Во время активации, необходимо периодически сообщать в эфире идентификационные номера или названия всех активируемых в данный момент референций.

УЧЕТ РЕЗУЛЬТАТОВ и СИСТЕМА НАГРАЖДЕНИЯ ПОБЕДИТЕЛЕЙ ПРОГРАММЫ

«Аномальные зоны России» RAZA.

Весь учет и обработку информации, в автоматическом режиме выполняет ресурс HAMLOG.ONLINE, на основании анализа, аппаратных журналов, предоставленных активаторами программы.

Награждение охотников.

10 аномальных зон – Диплом "Исследователь";
25 аномальных зон – Диплом "Опытный охотник за тайнами";
50 аномальных зон – Диплом "Сталкер во плоти";
100 аномальных зон – Диплом "Я есть тайна";
150 аномальных зон – Диплом "Хранитель";
250 аномальных зон – Диплом "Коллекционер";
300 аномальных зон – Диплом;
350 аномальных зон – Диплом;
400 аномальных зон – Диплом.

Награждение активаторов.

5 аномальных зон - Диплом "Видел аномальные зоны";
15 аномальных зон - Диплом "Гулял по аномальным зонам";
25 аномальных зон - Диплом "Жил в аномальных зонах";

50 аномальных зон - Диплом "Родился в аномальных зонах";
100 аномальных зон - Диплом "Я есть аномальная зона";
[Диплом "Поселенец"](#) (1000 QSO);
[Диплом "Мозаика"](#);
[Диплом "Искры Хаоса"](#). 100 QSO из блуждающей референции [RAZA-00-002](#)
[Диплом "RAZA-5B-HUNTER"](#)

Все дипломы выдаются в электронном виде **бесплатно** через ресурс [HAMLOG.ONLINE](#).

[Дополнительные дипломы](#) выдаются по заявке соискателя.

ОБЩИЕ ПРАВИЛА ЗАЧЕТА АКТИВАЦИИ РЕФЕРЕНЦИЙ ПРОГРАММЫ RAZA.

Активаторы могут использовать все виды модуляции, на всех любительских диапазонах, включая УКВ согласно индивидуальной лицензии.

Радиосвязи на УКВ диапазонах не должны составлять более 20% от количества связей при активации каждой референции при этом засчитываются только УКВ QSO проведенные активатором с другими регионами РФ.

Связи с одним и тем же оператором для активатора допустимы на разных диапазонах и разными видами модуляции.

После каждой активации, в качестве подтверждения своего местонахождения, активатор должен предоставить, **как минимум, три** из следующих доказательств:

1. - фото (с датой) дорожного указателя с названием объекта активации, при отсутствии такового можно предоставить фото (с датой) дорожного указателя с названием населенного пункта, близкорасположенного к месту активации референции, скриншот (фото) дисплея планшета, смартфона или GPS- навигатора, с читаемым названием референции (или четко различимыми зафиксированными координатами) с фактическим временем.
2. - фото (желательно с датой) местности из которой проведена активация.
3. - фото (желательно с датой) Активатора на рабочем месте.

Допустимо и желательно использовать в дополнение к координатам GPS–навигатора, фото либо скриншот малого квадрата QTH-локатора (предпочтительно восьмизначного).

Дипломные менеджеры программы RAZA в материалах отчета рекомендуют использовать скриншоты программы [QTHNOW](#).

В каждом конкретном случае все представленные доказательства будут рассмотрены администратором программы при осуществлении модерации.

Модератор вправе запросить дополнительную информацию у Активатора.

В случае каких-либо несоответствий в достоверности предъявленных доказательств, все сомнения, администратор и менеджеры будут стараться трактовать в пользу активатора, но решение об отказе в зачете активации будет принято в случае полного отсутствия каких-либо доказательств, либо, когда недостоверность доказательств не будет вызывать сомнений.

Если Вы нашли неточности или у Вас есть новая информация для базы данных, пожалуйста, обращайтесь по адресу администраторов дипломной программы: razaward@yandex.ru

ОРГАНИЗАЦИЯ ЭКСПЕДИЦИЙ.

Внимание! Активаторам ЗАПРЕЩЕНО проникать на режимные и охраняемые объекты без разрешительных документов от управляющих органов этих объектов!

Большие организационные возможности ресурса HAMLOG.ONLINE позволяют активатору самостоятельно решать все вопросы, связанные с организацией экспедиций.

Основные вопросы, которые предстоит решить активатору следующие: Активатору, необходимо с ресурса HAMLOG.ONLINE определить номера референций, которые будут являться целью его экспедиции. Проверить список референций идущих в зачет.

В случае отсутствия объекта активации в списке референций, обратиться к дипломному менеджеру программы с просьбой о включении объекта в базу данных.

Для привлечения максимального количества охотников, в радиолобительских интернет ресурсах дать объявление о планируемой экспедиции и ее основных характеристиках - дате и времени проведения экспедиции, позывного сигнала и имени активатора, наименовании административной территории проведения экспедиции, номерах и названий референций для активации, предполагаемых диапазонах и видах модуляций.

Провести экспедицию на высоком, в соответствии со своими возможностями, уровне.

После завершения экспедиции «залить» результаты работы на ресурс HAMLOG.ONLINE: копию журнала радиосвязей (LOG), отправить экспедиционный файл на модерацию через вкладку «Я – АКТИВАТОР» в соответствующий раздел программы по алгоритму - RAZA– Отчет за активацию – Отправить журнал модератору.

приложить фотографии или сканы подтверждения нахождения в экспедиции, либо поместить информацию в текстовом формате, если активация проходит из домашнего QTH с обязательным указанием QTH- локатора.

Дипломные менеджеры программы RAZA в материалах отчета рекомендует использовать скрины программы QTHNOW.

При технических сбоях на ресурсе HamLog направить фото по адресу razaward@yandex.ru

ПРАВИЛА УЛУЧШЕНИЯ РАБОТЫ ПРОГРАММЫ И УСТРАНЕНИЯ ОШИБОК.

Информационный учет программы «RAZA» основывается на базе ресурса HAMLOG.ONLINE. На администраторов и модераторов программы возлагается работа по ее наполнению, устранению найденных ошибок и взаимной координации всех действий участников программы. Поэтому, каждый участник программы, обнаруживший какие - либо ошибки, или имеющий предложения по улучшению работы программы, может передать имеющуюся информацию администраторам программы для дальнейшего принятия решения.

Администраторы дипломной программы:
R4AAM Александр.
UA4AEU Илья.

Администраторы программы будут благодарны за предоставление более полной информации об объектах в ваших административных образованиях, пригодных для использования в качестве референций настоящей программы.

Администраторы программы оставляют за собой право самостоятельного принятия решения об обсуждении и принятии решений по выявленным замечаниям, предложениям и т.д.

Администраторы программы оставляют за собой право на использование присланных фото и видеоматериалов в рамках дипломной программы.

Решение администраторов программы RAZA является окончательным.

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН ПРОГРАММЫ RAZA.

Администрация Программы предупреждает о недопустимости нарушения Российского и международного законодательств при участии в программе RAZA.

Активаторам программы категорически запрещается несанкционированное проникновение на режимные, охраняемые и закрытые для массовых посещений объекты без специального разрешения.

Администраторы программы RAZA не несут ответственности за финансовый, материальный, моральный или какой-либо другой ущерб, вызванный любыми действиями оператора, участвующего в программе RAZA, которые осуществлялись на основании положений и требований программы RAZA.

Желаем всем удачи и незабываемых экспедиций. 73!

Conditions of the RAZA diploma program

RAZA AMATEUR RADIO DIPLOMA PROGRAM.

Anomalous zones of Russia.

Position

DESIGNATIONS AND CONCEPTS.

The website of the RAZA diploma program is located at: <https://razaward.online> , auto-billing is carried out through the [HAMLOG.ONLINE](#) resource.

The group of the RAZA diploma program in the [Telegram messenger](#).

The copyright holders of the RAZA Amateur Radio Diploma Program are Alexander R4AAM and Ilya UA4AEU.

The governing body of the RAZA program is the administrator and diploma managers.

The rightful and final decision on changing or modernizing the RAZA program, as well as on its closure, is made by the copyright holders. They are also responsible for the operation of the program.

Any of the graduate managers who has expressed a desire and has sufficient qualifications can become a moderator. The moderator can work both in one block of this program and in several by agreement. The decision on moderator candidates is made collectively.

The program is not a commercial product and does not pursue profit and other material benefits and advantages.

The RAZA database, uploaded to the HAMLOG.ONLINE resource, contains lists of objects and logs of participants, on the basis of which the work of the diploma program is based.

"**REFERENCE**" is an object from the database uploaded to the HAMLOG.ONLINE resource for organizing an expedition and activating it.

[The list of references](#) can be updated.

Each reference has its own identification number for the correct accounting of connections and the issuance of diplomas.

"Identification number" is the number assigned to each reference in the reference book. This number is unique (within the limits of this amateur radio diploma program) and is intended for the unambiguous identification of this reference.

"**HUNTER**" is an amateur radio operator licensed to conduct amateur radio communications or surveillance, equipped with a radio transmitting (radio receiving) device and collecting two-way radio communications (observations) with activated references in order to receive diplomas and awards of this program. Hunters can also be radio observers (SWL).

"**ACTIVATOR**" is an amateur radio operator licensed to conduct amateur radio communications, equipped with a radio transmitting device and performing activation (conducting two-way radio communications) of the selected reference.

It is not allowed for two or more operators to work simultaneously with the same callsign, except in cases of using club (collective) or special callsigns.

In the case of mobile activations, the "One crew – one call sign" rule applies.

The participants of the program have no restrictions on education, work experience, technical equipment and geographical location (except for restrictions in accordance with the license for the right to conduct amateur radio communications).

THE GOALS OF THE RUSSIAN AMATEUR RADIO PROGRAM RAZA.

The RAZA Amateur Radio diploma program was created with the aim of developing and popularizing the amateur radio and tourist movement in the Russian Federation, attracting young people to amateur radio activities, attracting public attention to interesting places in our country, nature protection, proper recreation, and developing radio communication skills in the field.

GENERAL CONCEPTS OF THE RAZA PROGRAM.

The diploma program is based on the fact of conducting and confirming two-way radio communications or observations, with radio stations operating in the areas of objects used as references, according to the provisions of the program.

Any amateur radio operator in the world who has the appropriate permit (license) and accepts the terms of this program can be a participant in the RAZA program.

Diplomas and awards of the RAZA program are given to radio amateurs all over the world.

GENERAL RULES OF THE RAZA PROGRAM.

During participation in the program, the following requirements and conditions must be met:

All participants of the program are divided into two groups:

The first is the so-called "DIPLOMA HUNTERS", then the Hunter,

The second one is expedition participants or individual mobile operators, the so-called "ACTIVATORS", hereinafter the Activator.

A hunter is any operator, regardless of the conditions and location, as well as a radio observer (SWL).

Activator – an operator working on the air, located within or on the border of the activation object in accordance with the requirements of this regulation.

An operator residing within or on the border of the activation facility in accordance with the requirements of this provision of the RAZA program can activate them from home QTH.

For the convenience of moderating such activations, your home small square of the QTH locator (six-digit) should be indicated on your personal site page QRZ.ru .

The diplomas of the RAZA program count QSO/SWL conducted between two operators, one of whom is a Hunter and the other an Activator, or between two Activators

The fact of conducting a QSO is considered to be a radio communication account entered in the activator's "Radio Communication Log" and uploaded to the database of the HAMLOG.ONLINE resource.

No later than 13 days after the end of the expedition, the activator is obliged to enter the data on communications (QSO) into the database of the HAMLOG.ONLINE resource

If it is impossible to fulfill this requirement, the activator must notify the diploma manager in a timely manner, indicating the reason.

The fact of the SWL is considered to be the account of the observation recorded in the "Observation Log" of the hunter-observer.

The program takes into account QSOs conducted starting from June 15, 2022.

THE REFERENCE.

The references of the RAZA diploma program are anomalous zones – geopathogenic, man-made, natural objects, sharply contrasting among the surrounding area of the Russian Federation, entered into the database of references and uploaded to the HAMLOG.ONLINE resource

According to the data in this database, each reference has one number. This number, which is assigned to the desired object in this subject of the Russian Federation and is the concept of "references".

The decryption of the reference number is as follows: **RAZA-XX-YYY**, where "RAZA" is the cipher indicating the program "Anomalous Zones of Russia", "XX" is the number of the subject of the Russian Federation in which this reference is located, "YYY" is the direct reference number in this subject of the Russian Federation.

The criteria by which the reference is determined can be found [HERE](#).

RULES FOR ACTIVATING RAZA REFERENCES.

The conditions for the QSO (SWL) credit for hunters are as follows: radio communications (observations) with each reference having a unique number and only once are accepted for credit.

Repeated connections (observations) with this reference are not counted.

Conditions for setting off QSO for activators: The activator must operate at a distance of no more than 700 meters from the objects.

No more than 700 meters from the center of the point object and no more than 700 meters from the border of the object, if the object is areal.

No more than two references are allowed to be activated at the same time.

To set off the activation of the reference, the Activator must conduct at least 100 QSOs. Repeated QSOs on the same band and with the same modulation, within the same departure, are not accepted.

The total number of QSOs can be added up over several expeditions.

The trip of the activator to one reference several times is counted as for this one reference.

During activation, it is necessary to periodically broadcast the identification numbers or names of all currently activated references.

ACCOUNTING OF RESULTS and THE SYSTEM OF AWARDING THE WINNERS OF THE PROGRAM

"Abnormal zones of Russia" by RAZA.

All accounting and processing of information is performed automatically by the HAMLOG.ONLINE resource, based on the analysis of hardware logs provided by the program activators.

Rewarding hunters.

10 anomalous zones – Diploma "Researcher";

25 anomalous zones – Diploma "An experienced mystery hunter";

50 abnormal zones – Diploma "Stalker in the flesh";

100 abnormal zones – Diploma "I am a mystery";

150 abnormal zones – Diploma "Keeper";

250 anomalous zones – Diploma "Collector";

300 abnormal zones – Diploma;

350 abnormal zones – Diploma;

400 abnormal zones – Diploma.

Rewarding activators.

5 abnormal zones - Diploma "I saw abnormal zones";

15 abnormal zones - Diploma "Walking in abnormal zones";

25 abnormal zones - Diploma "Lived in abnormal zones";

50 abnormal zones - Diploma "Born in abnormal zones";

100 abnormal zones - Diploma "I am an abnormal zone";

[Diploma "Settler"](#) (1000 QSO);

[Diploma "Mosaic":](#)

[Diploma of "Sparks of Chaos".](#) 100 QSOs from the wandering reference [RAZA-00-002](#)

[Diploma "RAZA-5B-HUNTER"](#)

All diplomas are issued electronically for free through the [HAMLOG.ONLINE](#) resource.

[Additional diplomas](#) are issued at the request of the applicant.

GENERAL RULES FOR SETTING OFF THE ACTIVATION OF REFERENCES OF THE RAZA PROGRAM.

Activators can use all types of modulation, on all amateur bands, including VHF according to an individual license.

Radio communications on VHF bands should not exceed 20% of the number of connections when activating each reference, while only VHF QSOs conducted by the activator with other regions of the Russian Federation are counted.

Connections with the same operator for the activator are allowed on different bands and different types of modulation.

After each activation, as proof of their location, the activator must provide at least three of the following proofs:

- photo (with date) of a road sign with the name of the activation object, in the absence of such, you can provide a photo (with date) of a road sign with the name of a locality close to the place of activation of the reference, a screenshot (photo) of the display of a tablet, smartphone or GPS navigator, with a readable name of the reference (or clearly distinguishable fixed coordinates) with the actual time.
- a photo (preferably with the date) of the area from which the activation was performed.
- photo (preferably with a date) An activator in the workplace.

It is acceptable and desirable to use, in addition to the coordinates of the GPS navigator, a photo or screenshot of a small square of the QTH locator (preferably an eight-digit one).

Diploma managers of the RAZA program recommend using screenshots of the [QTHNOW](#) program in the materials of the report.

In each specific case, all submitted evidence will be reviewed by the program administrator during moderation.

The Moderator has the right to request additional information from the Activator.

In case of any inconsistencies in the reliability of the evidence presented, the administrator and managers will try to interpret all doubts in favor of the activator, but the decision to refuse to set off the activation will be made in the event of a complete absence of any evidence, or when the unreliability of the evidence is beyond doubt.

If you find inaccuracies or have new information for the database, please contact the administrators of the diploma program: razaward@yandex.ru

ORGANIZATION OF EXPEDITIONS.

Attention! Activators are PROHIBITED from entering high-security and protected facilities without permits from the governing bodies of these facilities!

The large organizational capabilities of the HAMLOG.ONLINE resource allow the activator to independently solve all issues related to the organization of expeditions.

The main issues to be resolved by the activator are as follows:

The activator needs to determine the reference numbers from the HAMLOG.ONLINE resource, which will be the purpose of his expedition. Check the list of references that are being counted.

If there is no activation object in the list of references, contact the diploma program manager with a request to include the object in the database.

To attract the maximum number of hunters, an announcement should be made on amateur radio Internet resources about the planned expedition and its main characteristics - the date and time of the expedition, the call sign and the name of the activator, the name of the administrative territory of the expedition, the numbers and names of references for activation, the expected ranges and types of modulations.

To conduct an expedition at a high level, in accordance with its capabilities.

After completion of the expedition, "upload" the results of the work to the HAMLOG.ONLINE resource: a copy of the radio communications log,

send the expedition file for moderation via the "I am an ACTIVATOR" tab to the appropriate section of the program according to the algorithm – RAZA- Activation report – Send the log to the moderator.

attach photos or scans of confirmation of being on the expedition, or put the information in text format if activation takes place from home QTH with mandatory indication of the QTH locator.

Diploma managers of the RAZA program recommend using screenshots of the QTHNOW program in the materials of the report.

In case of technical failures on the HamLog resource, send a photo to razaward@yandex.ru

RULES FOR IMPROVING THE OPERATION OF THE PROGRAM AND ELIMINATING ERRORS.

The information accounting of the RAZA program is based on the HAMLOG.ONLINE resource. The administrators and moderators of the program are responsible for filling it out, eliminating errors found and mutually coordinating all actions of the program participants. Therefore, each participant of the program who has discovered any errors, or has suggestions for improving the work of the program, can transfer the available information to the program administrators for further decision-making.

Administrators of the diploma program:

R4AAM Alexander.

UA4AEU Ilya.

The administrators of the program will be grateful for providing more complete information about the facilities in your administrative entities that are suitable for use as references of this program.

The administrators of the program reserve the right to independently make decisions on discussion and decision-making on identified comments, suggestions, etc.

The administrators of the program reserve the right to use the submitted photos and videos as part of the diploma program.

The decision of the administrators of the RAZA program is final.

THE RESPONSIBILITY OF THE PARTIES TO THE RAZA PROGRAM.

The administration of the Program warns about the inadmissibility of violating Russian and international laws when participating in the RAZA program.

The program's activators are strictly prohibited from unauthorized entry into high-security, protected and closed facilities for mass visits without special permission.

The administrators of the RAZA program are not responsible for financial, material, moral or any other damage caused by any actions of the operator participating in the RAZA program, which were carried out on the basis of the provisions and requirements of the RAZA program.

We wish you all good luck and unforgettable expeditions. 73!